
EquipHotel 2022 se positionne sur
l’hospitalité engagée
Pendant cinq jours, du 6 au 10 novembre prochains, à Paris Expo, porte de Versailles, le
salon EquipHotel revient pour une édition qui se focalise sur "l’hospitalité engagée":
engagée vis-à-vis de l’environnement, mais aussi auprès des clients et des salariés.
Durant ce grand évènement, 1.200 exposants français et étrangers, ainsi qu’une pléiade
d’experts vont répondre de façon concrète et précise aux attentes des professionnels de
l’hôtellerie et de la restauration. Cette édition sera parrainée par Christophe Hay qui a
ouvert Fleur de Loire, à Blois. Cet hôtel « Relais & Châteaux » de 44 chambres avec
deux tables gastronomiques – Amour Blanc et le restaurant Christophe Hay -, kiosque à
pâtisserie, spa Sisley, piscine et potager d’un hectare et demi, a été pensé et conçu
dans une logique écoresponsable. Même la bâtisse XVIIe, dans laquelle l’établissement
se situe, a été rénovée dans le respect de l’environnement et en cohérence avec un
engagement de mise en valeur du terroir, cher à Christophe Hay, le Loir-et-Chérien. Il y
avait donc une logique, une évidence même, à ce que le salon EquipHotel sollicite ce
chef, doublement étoilé dans son ancien établissement de Montlivault, pour parrainer
cette édition 2022 sur le thème de « l’hospitalité engagée ».

Le développement durable est devenu un critère pour choisir une chambre d’hôtel ou
une table au restaurant. « slow tech » et « slow living », économies d’énergies ou autres
mobilités douces sont autant de nouveaux points forts pour un établissement. Selon une
étude Greet-Opinion Way de mai 2022, « plus de 8 Français sur 10 sont prêts pour
l’hôtellerie circulaire ». Parmi leurs priorités, ils citent la lutte contre le gaspillage
alimentaire (69%), l’approvisionnement local des produits alimentaires de l’hôtel (64%),
le recyclage des déchets (48%) ou encore le choix de matériaux durables dans la
construction de bâtiment (36%).

“Rien ne se fera sans que nous soyons engagés dans la RSE”, a reconnu Didier Chenet,
président du GNI, lors de la présentation d‘EquipHotel 2022 dans le flambant neuf hôtel
Drawing House,  à Paris (XIVe). À une nuance près: “Dans le cadre du plan de relance,
nous avons besoin d’être accompagné dans cette transition écologique, car c’est très
lourd à prendre en compte.” Avis partagé par Hervé Bécam, vice-président confédéral
de l’Umih, pour lequel, à l’heure du remboursement des PGE, il y a urgence “à préserver
la capacité d’investissement de nos entreprises”.
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